JÓVENES 04 de octubre de 2025

El relato bíblico: Mateo 21: 1-19, 23-46; Marcos 11: 1-21, 27-33; 12: 1-12; Lucas 19: 29-48; 20: 1-19; Juan 12: 12-19.

¡Una experiencia real!



Más luz

«En toda época se otorgó a los hombres su día de luz y privilegios, un tiempo de gracia en el que pueden reconciliarse con Dios. Pero esta gracia tiene un límite. La misericordia puede interceder «Cuando se acercaba a Jerusalén, Jesús vio la ciudad y lloró por ella. Dijo: "¡Cómo quisiera que hoy supieras lo que te puede traer paz!" Pero eso ahora está oculto a tus ojos» (Lucas 19: 41, 42).

durante años, ser despreciada y rechazada. Pero llega al fin un momento cuando ella hace su última súplica. El corazón se endurece de tal manera que cesa de responder al Espíritu de Dios. Entonces la voz suave y atrayente ya no suplica más al pecador, y cesan las reprensiones y amonestaciones» (*El Deseado de todas las gentes*, p. 538).

5

IDENTIFICATE CON LA HISTORIA

«Llevaron la burra y el burrito, y pusieron encima sus mantos, sobre los cuales se sentó Jesús. Había mucha gente que tendía sus mantos sobre el camino; otros cortaban ramas de los árboles y las esparcían en el camino. Tanto la gente que iba delante de él como la que iba detrás, gritaba: "¡Hosanna al Hijo de David! ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor! ¡Hosanna en las alturas!"».

«Algunos de los fariseos que estaban entre la gente le reclamaron a Jesús: "¡Maestro, reprende a tus discípulos!" Pero él respondió: "Les aseguro que si ellos se callan, gritarán las piedras"».

"Por eso los fariseos comentaban entre sí: "Como pueden ver, así no vamos a lograr nada. ¡Miren cómo lo sigue todo el mundo!"».

«Cuando se acercaba a
Jerusalén, Jesús vio la ciudad y
lloró por ella. Dijo: "¡Cómo quisiera
que hoy supieras lo que te puede
traer paz! Pero eso ahora está
oculto a tus ojos. Te sobrevendrán
días en que tus enemigos levantarán un muro y te rodearán, y te
encerrarán por todos lados. Te

derribarán a ti y a tus hijos dentro de tus murallas. No dejarán ni una piedra sobre otra, porque no reconociste el tiempo en que Dios vino a salvarte"».

«Jesús entró en el templo y echó de allí a todos los que compraban y vendían. Volcó las mesas de los que cambiaban dinero y los puestos de los que vendían palomas. "Escrito está -les dijo -: 'Mi casa será llamada casa de oración'; pero ustedes la están convirtiendo en cueva de ladrones". Se le acercaron en el templo ciegos y cojos, y los sanó. Pero cuando los jefes de los sacerdotes y los maestros de la ley vieron que hacía cosas maravillosas, y que los niños gritaban en el templo: "¡Hosanna al Hijo de David!", se indignaron. "¿Oyes lo que esos están diciendo?", protestaron. "Claro que sí -respondió Jesús-; ¿no han leído nunca: 'En los labios de los pequeños y de los niños de pecho has puesto la perfecta alabanza'"? Entonces los dejó y, saliendo de la ciudad, se fue a pasar la noche en Betania. Muy de mañana, cuando volvía a la ciudad, tuvo hambre. Al ver una higuera junto al camino, se acercó a ella, pero no encontró

JOVENES

.

EXPLICA LA HISTORIA

¿Por qué crees que los fariseos se ofendieron por lo que hacía la gente?

¿Qué dijo Jesús que le sucedería a Jerusalén?

¿En quién, según la Biblia, ha puesto Dios la perfecta alabanza? ¿Cómo puedes alabar a Dios esta semana?

Las mismas personas que alabaron a Jesús el domingo clamaron el viernes que fuera crucificado. ¿Cómo es posible que suceda algo así?

¿Por qué Jesús se molestó con la higuera?

otros OJOS

"Dios me va a perdonar. Esa es su tarea".—Heinrich Heine, poeta alemán del siglo XIX.

«Uno de los grandes poderes que tiene el pecado es que ciega a los seres humanos de tal manera que no reconocen el verdadero carácter de

> este».—Andrew Murray, pastor y escritor sudafricano del siglo XIX.

¿Con qué personaje del relato te sientes más identificado? ¿Por qué?

¿Qué nos enseña este pasaje respecto de Dios?

¿Cómo podemos usar esta información hoy en nuestras vidas?

Viene de la pág. 6

nada más que hojas. "¡Nunca más vuelvas a dar fruto!", le dijo. Y al instante se secó la higuera».

(Mateo 21: 7-9; Juan 12: 19; Lucas 19: 39-44; Mateo 21: 12-19).

PUNTOS DE IMPACTO

"Diles: "Tan cierto como que yo vivo —afirma el Señor omnipotente—, que no me alegro con la muerte del malvado, sino con que se convierta de su mala conducta y viva. ¡Conviértete, pueblo de Israel; conviértete de tu conducta perversa! ¿Por qué habrás de morir?" (Ezequiel 33: 11).

«El Señor no tarda en cumplir su promesa, según entienden algunos la tardanza. Más bien, él tiene paciencia con ustedes, porque no quiere que nadie perezca sino que todos se arrepientan» (2 Pedro 3: 9).

«Conozco tus obras; sé
que no eres ni frío ni caliente.
¡Ojalá fueras lo uno o lo
otro!» (Apocalipsis 3: 15).
«Que la belleza de ustedes no sea la externa,
que consiste en adornos tales como
peinados

Qué opinas?

¿Pasar sin televisión el

 O
resto de tu vida?
 ¿Pasar sin música el
resto de tu vida?
 ¿Comerte una barra de
jabón?
 ¿Beber una botella de
detergente para lavar
platos?
 ¿Pasar dos años en la cárcel
por un delito que cometiste?
 ¿Pasar dos años en la cárcel por
un delito que no cometiste?
 ¿Qué el mundo sepa que no quieres
seguir a Cristo?
: No seguir a Cristo pero encargarte d

la gente piense que sí lo estás siguiendo?

ostentosos, joyas de oro y vestidos lujosos. Que su belleza sea más bien la incorruptible, la que procede de lo íntimo del corazón y consiste en un espíritu suave y apacible. Esta sí que tiene mucho valor delante de Dios» (1 Pedro 3: 3, 4).

«Porque es tiempo de que el juicio comience por la familia de Dios; y si comienza por nosotros, ¡cuál no será el fin de los que se rebelan contra el Evangelio de Dios!» (1 Pedro 4: 17).

otros= O|OS

«El pecado te llevará más lejos de lo quieras llegar, te mantendrá más tiempo del que quieras estar allí, y te costará más de lo quieras pagar».

—Anónimo

¿Lo Sabías?

a higuera es un árbol singular, ya que su fruto aparece antes que las hojas. Cuando Jesús se estaba abriendo paso hacia Jerusalén, sintió hambre y vio una higuera. Aún no era la época de los higos, de manera que imaginen su sorpresa y alegría cuando vio una higuera cubierta de hojas. Eso quería decir que tendría mucho fruto. Sin embargo, esta higuera solo aparentaba tener fruto. Las hojas mostraban una imagen que no era real. Jesús maldijo el árbol por mostrar una mentira. Este árbol sirve de advertencia a aquellos que procuran mostrar que son santos o que llevan fruto, pero solo montan un espectáculo

que engaña a la gente.
¡Dios anhela que tengamos una experiencia real y correcta!



Aplícala a tu vida

Sábado (por la tarde)

n la sección ¿Qué opinas? tenías que responder algunas preguntas bastante difíciles. La última se refería a la posibilidad de ser sinceros en nuestra relación con Dios. Dios busca que lo sirvan y lo amen de todo corazón, y que no sea tan solo una fachada ante nuestros padres o la familia de la iglesia.

Isaías 29: 13 dice: «Este pueblo me alaba con la boca y me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí. Su adoración no es más que un mandato enseñado por hombres». Jerusalén tan solo *aparentaba* seguir a Dios, pero su corazón estaba lejos de él. ¿Qué se puede decir de ti? ¿Es real tu relación con Dios, o solo aparentas serlo delante de las demás personas?

Domingo

ee la sección *Identificate con la historia* y a continuación responde las preguntas de la sección *Explica la historia*. Allí se relata el incidente de la higuera. Jesús la maldijo porque no llevaba frutos. Aunque no era el tiempo de los frutos, el hecho de que estuviera cubierta de hojas significaba que debía haber estado también llena de frutos. Este árbol era hipócrita, porque aparentaba una cosa que no era.

Es sumamente fácil caer en esta trampa. Es fácil aparentar ser santos o cristianos sin estar realmente transformados desde adentro. Para Dios, el hecho de no servirlo, pero decirles a todos que lo estás haciendo es peor que no servirlo abiertamente. Por supuesto, él anhela que lo sirvamos, pero él quiere un servicio pleno y no a medias. ¿Cuáles son algunos de los aspectos de tu vida en los cuales tienes que extender una invitación a Dios para que los tome *por completo*?

Lunes

Piensa en el **Texto clave** de esta semana. En el relato de la gran marcha de Jesús a Jerusalén, Jesús se detuvo a un costado del camino. ¿Puedes imaginar la sorpresa de todos los que seguían a Cristo cuando en medio de la celebración Jesús comienza a llorar? Los que rodeaban a Cristo pensaron que le estaban haciendo un favor, pero Jesús pudo ver más allá de las festividades externas y ver sus falsedades internas. ¿Por qué piensas que Jesús reaccionó de esta manera?

El pecado de ellos quebrantó el corazón de Dios, y el pecado también quebranta nuestros corazones. Eleva hoy una oración a Dios pidiéndole que te ayude a ver el pecado de la manera en que él lo hace.

Martes

n la sección *Linterna* de esta semana, Elena G. de White habla de la misericordia que Dios tiene por nosotros los pecadores. La gente suele decir que Dios es «el Dios de las segundas oportunidades», pero la Biblia nos muestra que él nos da mucho más que una segunda oportunidad. Cuando Cristo vino a esta tierra, la humanidad ya había tenido casi dos mil años de oportunidades. La venida de Jesús como último recurso para salvar a la humanidad fue una muestra de lo mejor de la misericordia, pero aun este esfuerzo fue rechazado. ¿Qué harías tú si la gente siguiera rechazando tu ayuda y promesa de liberación?

Jerusalén no solo rechazó a Cristo, sino que se mostró hostil hacia él. La misericordia de Dios pronto daría paso al juicio. ¿En qué aspectos piensas que la historia de Jerusalén se asemeja a nuestra historia? ¿Qué nos dice esto respecto a la forma en que Dios responderá al problema del pecado en estos últimos días?

Miércoles

Te has preguntado alguna vez: «Si Dios ama tanto a las personas, cómo podría destruirlas»? En Isaías 28: 21, la Biblia define el castigo por el pecado como una «extraña obra» de nuestro misericordioso Dios. Él no se deleita en ella, pero tanto el juicio como sus consecuencias son necesarios para salvar a la humanidad de la completa destrucción.

Lee la sección **Puntos de impacto** de esta semana. Escribe a continuación lo que estos textos revelan de Dios.

 _
 _
_

Jueves

Menudo, la gente nos pide o les pide a los demás que seamos «realistas». Esta no es una solicitud nueva, pues Dios ha estado abogando por ello desde el comienzo de los tiempos. Dios nos presenta opciones y desea de todo corazón que lo elijamos. Vez tras vez nos sigue llamando a adoptar relaciones y una vida de servicio por él. Sean cuales fueren, sin embargo, nuestras elecciones, Dios quiere que seamos honestos al respecto. Dios nos hace un llamado para que vivamos una experiencia real.

Si las cosas no están muy bien entre tú y Dios, este es un excelente momento para comenzar a cambiar. Dios nos ofrece misericordia y perdón por nuestros pecados y errores. Eleva una oración confesando tus pecados a Dios y pídele su poder para que te proteja de volver a caer.

Viernes

Dios nos está llamando para que tengamos una relación real con él. Dios también nos está llamando para que tengamos una relación correcta con él. Dedica un tiempo para evaluar tu caminar espiritual con Cristo. ¿Es auténtico? ¿Se basa tu servicio en el amor por Dios o en el deseo de agradar a otras personas? ¿Qué puedes hacer esta semana para vivir «una experiencia real» en lo que respecta a Cristo y para gozar de una relación más auténtica con él?

Plan de lectura para esta semana*

El Deseado de todas las gentes, capítulos 63, 64 y 65.

*Siguiendo este plan podrás leer al menos un libro cada año de la serie *El conflicto de los siglos.*